

Burundi : un centre national de référence en kinésithérapie et réadaptation

@rib News, 11/04/2014 â€“ Source Xinhua La ministre burundais de la Santé Publique et de la Lutte contre le Sida, Mme Sabine Ntakarutimana, a inauguré vendredi un Centre National de Référence en Kinésithérapie et Réadaptation (CNRKR) au Centre Hospitalo-universitaire de Kamenge (CHUK). "Ce centre que nous inaugurons aujourd'hui est appelé à développer le savoir-faire, dispenser des soins de qualité et appuyer le renforcement des autres services du pays", a déclaré la ministre Sabine Ntakarutimana (photo) dans son discours de circonstance.

Elle a fait savoir que ce centre va être au service des 250.000 individus vivant en situation d'handicap permanent (soit environ 4% de la population burundaise). A ce nombre s'ajoutent tous ceux ou celles qui ont été frappés à un moment de leur existence par une maladie invalidante, un accident ou encore un vieillissement qui perturbent de façon plus ou moins réversible leur capacité à bouger, à travailler, à exercer leurs activités sociale, familiale et professionnelle. Le médecin responsable de ce centre, le Dr Alexis Sinzakaraye, a indiqué pour sa part que le centre n'a qu'un seul médecin spécialiste en médecine physique et qu'entre-temps, ce sont les kinésithérapeutes qui vont lui appuyer en attendant le retour de ceux qui ont été envoyés en formation à l'étranger. Le centre a été construit avec le financement de l'APEF avec le soutien de la coopération belge au développement et la Coopération Technique Belge pour un coût total de 758 millions de Fbu (près de 480.000 dollars). A l'horizon de 2017, il est prévu la création d'un Institut Universitaire en Kinésithérapie et Réadaptation.